

Yvette Lagger-Barlatey  
Sägemattstrasse 80  
CH 3098 Köniz  
+41 31 971 81 63  
+41 79 678 2 987  
[yvettelagger@bluewin.ch](mailto:yvettelagger@bluewin.ch)

Köniz, 10. August 2021

**An**

Kathrin Dietrich, Präsidentin des Vereins Senioren Köniz

An die Mitglieder der Gruppe Weiterbildung im Rentenalter:

Trudy Bussard, Martha Haerberli, Maria Kopp, Heinz Schmid, Franz Widmer

An die Mitglieder des Vorstands Senioren Köniz:

Marianne Knuchel, Urs Maibach, Walter Oswald, Heinz Schmid, Peter Steiner, Barbara Wenger, Elisabeth Zürcher

Liebe Kathrin

Liebe Kolleginnen und Kollegen

An der Mitgliederversammlung 2011 des Seniorenklubs wurde ich als Präsidentin des damaligen Vereins gewählt. Ich durfte damit eine sehr interessante Aktivität übernehmen, engagierte Kolleginnen und Kollegen kennenlernen. Unter der Leitung von Paul Jaun war die Gruppe Programmkommission für die Organisation aller Veranstaltungen verantwortlich.

Im Dezember 2017 fusionierte der Verein Senioren Köniz mit dem Verein Seniorenklub. Die Arbeit der Programmkommission vom Seniorenklub wurde in die Gruppe Weiterbildung im Rentenalter überführt. Nach der Demission von Paul Jaun durfte ich die Leitung dieser Gruppe übernehmen.

Während zehn Jahren durfte ich mit Herzblut und in enger Zusammenarbeit mit Kolleginnen und Kollegen versuchen, ansprechende Veranstaltungen für unsere Seniorinnen und Senioren zu organisieren.

Für mich ist deshalb die Zeit gekommen: jüngere Kräfte sollen die Leitung dieser Gruppe übernehmen und neue Wege gehen.

**Ich bitte dich, Kathrin, als Präsidentin des Vereins Senioren Köniz, meine Demission als Gruppenleiterin und Mitglied der Gruppe Weiterbildung im Rentenalter sowie auch als Mitglied des Vorstands Senioren Köniz auf dem 31. Dezember 2021 anzunehmen.**

Ich werde noch die Veranstaltungen betreuen, die im nächsten Jahr unter meinem Namen stehen. Sie wurden aus Covid-Gründen aufs neue Jahr verschoben. Im September wird sich die Gruppe Weiterbildung im Rentenalter über die Wahl einer neuen Leitung Gedanken machen.

Ich gebe diese beiden Funktionen jetzt nicht ohne Wehmut ab. Die Arbeit in der Gruppe mit sehr kreativen und engagierten Mitgliedern werde ich vermissen, auch die tollen Kontakte mit den eingeladenen Referentinnen und Referenten. Allen Kolleginnen und Kollegen der Gruppe danke ich herzlich für die Mitarbeit und die vielen Initiativen zum Umsorgen der Vereinsmitglieder und Modernisierung der administrativen Abläufe. Ich danke auch für die exzellente Zusammenarbeit im Vorstand des Vereins.

Mit meinen besten Wünschen fürs Weiterleben unserer Aufgaben.

Yvette Lagger, Leitung Gruppe Weiterbildung im Rentenalter